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EMENTA: Informação referente a falta de 
funcionários na Unidade Básica de Saúde 
Frutal.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos abordados por munícipes que frequentam a 

rede pública de saúde, em particular a Unidade Básica de Saúde Frutal, recebemos 

relatos de que a UBS está há dias sem a presença de um recepcionista. Tal situação 

tem impactado negativamente tanto no atendimento quanto no agendamento de 

consultas conforme relatado pelos usuários. Diante desse cenário, os munícipes 

solicitam providencias imediatas para solucionar essa questão e restabelecer o 

pleno funcionamento da recepção na referida unidade de saúde.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) A municipalidade está ciente da falta de um recepcionista na UBS do 

bairro Frutal?

2) Por quanto tempo a UBS tem enfrentado a ausência de um 

recepcionista? Existe uma razão específica para essa lacuna no quadro de 

funcionários?

3) Como a ausência de um recepcionista tem impactado o fluxo e a 

qualidade dos atendimentos na UBS? Há relatos de atrasos ou problemas 

decorrentes dessa situação?
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4) A municipalidade adotou alguma medida temporária para mitigar os 

efeitos da falta de recepcionista na UBS, como o redirecionamento de funcionários 

ou a implementação de sistemas alternativos de atendimento?

5) Qual é o plano da municipalidade para resolver a questão da falta de 

um recepcionista na UBS do bairro Frutal? Há previsão para contratação ou 

alocação de recursos para suprir essa necessidade?

6) Como a municipalidade assegurará que os usuários da UBS do bairro 

Frutal continuem recebendo atendimento adequado, apesar da ausência de um 

recepcionista?

Justificativa: 

 Munícipes da região procuraram este vereador para solicitarem 

providencias.

Valinhos, 24 de outubro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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